

1. Record Nr.	UNINA990007763740403321
Autore	Zeno-Zencovich, Vincenzo
Titolo	La responsabilita' professionale del giornalista e dell'editore : con le massime da 300 sentenze(1960-1994) / V. Zeno-Zencovich, M. Clemente, M.G. Lodato
Pubbl/distr/stampa	Padova : CEDAM, 1995
Descrizione fisica	451 p. ; 24 cm
Collana	Diritto e pratica nelle attivita' culturali, informative e ricreative, 13
Disciplina	344.01
Locazione	DDCP
Collocazione	17-A-335
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

2. Record Nr.	UNINA9910563007603321
Autore	Müller Henrik
Titolo	Wechselkurspolitik des Eurolandes : Konfliktstoff für die neue währungspolitische Ära / Thomas Straubhaar, Henrik Müller
Pubbl/distr/stampa	Frankfurt a.M. : PH02, 2018 2018, c2000
Edizione	[1st, New ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (231 p.) : , EPDF
Collana	Schriften zur Wirtschaftstheorie und Wirtschaftspolitik ; 17
Soggetti	Comparative politics Economic theory & philosophy Monetary economics International economics
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Peter Lang GmbH, Internationaler Verlag der Wissenschaften
Nota di contenuto	Aus dem Inhalt: Weltwahrung Euro - Eine neue polit-ökonomische Landschaft - Wechselkurspolitik als offene Flanke - Ein Sicherheitsnetz für die Euro-Ara.
Sommario/riassunto	Die Europäische Wahrungsunion bedeutet eine Zasur: Neben dem US-Dollar entsteht eine zweite große Weltwahrung. Neue Spielregeln bilden sich innerhalb der Europäischen Union, aber auch im internationalen Wahrungssystem heraus. Darin steckt ein erhebliches Konfliktpotential. Schlimmstenfalls droht die Renaissance einer handelspolitisch motivierten Wechselkurspolitik. Diese Arbeit analysiert, welche wirtschaftspolitischen Handlungsspielräume die gemeinsame Wahrung den Regierungen der Euroland-Staaten eröffnet. Sie beleuchtet, unter welchen Bedingungen das Worst-case-Szenario eines transatlantischen «Wirtschaftskriegs» einzutreten droht. Und sie untersucht, welche institutionellen Innovationen des internationalen Wahrungssystems in der Lage sind, solchen potentiellen Konflikten vorzubeugen.